



Visite d'un parc éolien

publié le 18/06/2023

Le 2 juin, les 5C et les 5D se sont rendus sur le site éolien de Chiché. L'entreprise Neoen est d'abord venue faire une présentation des énergies renouvelables en France (en particulier l'éolien et le solaire). Cette intervention qui s'inscrit dans les programmes de SVT et de physique-chimie a permis aux élèves de consolider leurs connaissances et a suscité de nombreuses questions de la part des élèves.

Les élèves se sont ensuite rendus sur le site éolien et sont rentrés en groupe dans une éolienne. Ils ont également répondu à des quiz sur les idées reçues concernant l'éolien. Cette action a été réalisé en partenariat avec M. Paitry de l'agglo2B qui était déjà intervenu au collège.